

« Vis-à-vis du numérique culturel, il y a un potentiel créatif et social passionnant ! » Anne Le Gall

Posted on 15 janvier 2024 by Clément Coustenoble

En décembre 2023, lors de la rencontre Onda intitulée « Ce que le numérique déplace en nous », le TMNlab a conçu et animé trois ateliers en collaboration avec le Bureau des Possibles. Au programme : la notion de découvrabilité des contenus culturels, les compétences pour diriger un lieu dans une époque numérique et l'accueil des formes hybrides.

A l'issue de ces ateliers, Anne Le Gall, déléguée générale du TMNlab, a partagé ses réflexions et celles de la communauté TMNlab. Évolutions observées, freins constatés, questions autour de la notion de « découvrabilité », découvrez l'interview réalisée par l'ONDA.

Cette rencontre Onda s'est tenue le 1er décembre 2023, en partenariat avec le CENTQUATRE-Paris, dans le cadre de Néo, Biennale internationale des arts numériques de la Région Île-de-France.

[Retrouvez ces ressources sur le site de l'ONDA](#)